

Nachruf

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitarbeiter, Kollegen und guten Freund

Martin Nilges

der am 17. März 2022 im Alter von 53 Jahren völlig unerwartet und viel zu früh verstarb.

Martin haben wir als äußerst zuverlässigen, pflichtbewussten und immer hilfsbereiten Mitarbeiter und Kollegen kennen und sehr schätzen gelernt.

Wir und unsere Kunden werden sein fröhliches Wesen und seine hohe Fachkompetenz sehr vermissen.

In großer Dankbarkeit, Hochachtung und Anerkennung nehmen wir Abschied.

Unser tief empfundenes Mitgefühl und unsere Gedanken sind bei seiner Familie und den Angehörigen.

**Im Namen aller Mitarbeiter der Firma Stahl, Elbgrund
und der Familien Carsten und Heribert Stahl**